

Statement Gemeinderatssitzung vom 26.09.2024 –

TOP 5: Einführung von Job-Rad für die Gemeindebediensteten

Wir Grüne finden, dass das JobRad eine gute Möglichkeit und ein schöner Anreiz für Gemeindebedienstete ist. Den Beschlussantrag der Verwaltung befürworten wir ebenfalls.

Die Kosten für ein neues Fahrrad oder E-Bike sind je nach Gehalt der Angestellten Person oft nicht machbar, mit der Einführung eines solchen Programms in der Gemeindeverwaltung machen wir als Arbeitgeber einen Schritt nach vorne. Zwar entfallen nicht alle Kosten, aber durch Leasing und einen attraktiven Vertrag kann man Vergünstigungen erwarten. Hier setzen wir zudem einerseits etwas um, was für sportliche Betätigung der Angestellten und deren Gesundheit steht und gleichsam kann dies positive Effekte auf die Umwelt haben, indem Angestellte mit gutem Beispiel voran gehen und mehr aufs Rad steigen. Die Finanzierungsmodalitäten aus der Vorlage sind für uns schlüssig, deshalb stimmen wir zu.